

Ratskanzlei

Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 6. Februar 2026

Amtliche Mitteilungen der Standeskommission

Erweiterung Pikettpool der Staatsanwaltschaft

Die Standeskommission hat Michael Tanner per 1. Februar 2026 zum ausserordentlichen Staatsanwalt und Jugandanwalt des Kantons Appenzell I.Rh. ernannt. Die Ernennung erfolgt im Zusammenhang mit der Erweiterung des gemeinsamen Pikettpools der Staatsanwaltschaften Appenzell I.Rh. und Appenzell A.Rh.

Michael Tanner wird ab 1. Februar 2026 als Staatsanwalt im Kanton Appenzell A.Rh. tätig sein und gleichzeitig im kantonsübergreifenden Pikettpool Einsätze leisten. Die Ernennung stellt sicher, dass er im Rahmen dieser Piketteinsätze auch auf dem Gebiet des Kantons Appenzell I.Rh. hoheitlich handeln kann.

Revision der Behördenverordnung geht in die Vernehmlassung

Die Standeskommission gibt Vorlage zur Revision der Behördenverordnung zur Vernehmlassung frei. Im Fokus stehen Anpassungen bei der Austrittsentzägigung der Standeskommissionsmitglieder. Die Vernehmlassung startet im Februar 2026.

Die Standeskommission prüfte im Zuge von Überlegungen zur Stabilisierung des kantonalen Finanzhaushalts verschiedene Massnahmen zur Aufwandreduktion. Sie beschloss unter anderem ihre eigene Austrittsentzägigung zu reduzieren, also die Leistung zu senken, auf die Standeskommissionsmitglieder beim Austritt Anspruch haben.

Die Vernehmlassung wird seit 4. Februar 2026 über die kantonale Mitwirkungsplattform www.mitwirken.ai.ch durchgeführt. Die Behandlung im Grossen Rat ist für Juni 2026 vorgesehen.

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11
E-Mail info@rk.ai.ch